



Das Dezember-Bild: Die Walser Spitzensportler mit Kampfgeist,

darunter Maximilian Außerleitner, Amer Hrustanovic, Florian und Anton Marchl jun., Markus Ragginger, Benedikt Puffer, Philipp Crepez

Walsen Ringer haben ihre „Mission 50“

erfolgreich beendet ▶ Jetzt folgt ein Kalender

Jeden Monat ein

anderer „Gladiator“

Die Walser Ringer sind Gesprächsthema Nr. 1 und gefragt wie nie zuvor. Nachdem vergangenen Samstag ihr größter Traum in Erfüllung gegangen ist – der 50. Meistertitel – hat sich das Team rund um Obmann Anton Marchl etwas Besonderes für seine Fans einfallen lassen: Einen Kalender für 2016 mit ganz viel Bizeps.

biläum, einen Kalender für das kommende Jahr heraus. „Das Thema Gladiator war eine spontane Idee im Sommer. Angeknüpft an den gleichnamigen Hollywoodfilm wollten wir den Kampfgeist unserer Sportler vermitteln“, erklärt Erich Wagner vom A. C. Wals. Die Rekordmeister müssen ihre Traumkörper jetzt nicht mehr in der Halle verstecken. Die Fans können fortan das ganze Jahr, zwölf Monate und – dank Schaltjahres – 366 Tage lang einen Blick auf die athletischen Erscheinungen werfen.

Schon bei den Olympischen Spielen der Antike gehörte das Ringen unter dem

Namen „Pale“ zu den Disziplinen des Fünfkampfs, wurde aber auch als Einzelbewerb ausgetragen. Damals traten die Athleten nackt an

VON SANDRA AIGNER



Stierwascher

„Am 8. Dezember wird einkauft, des is bei uns scho seit langer Zeit der Brauch. I muss net lang überlegen, denn i lös' einfach die übrig gebliebenen Gutscheine vom vergangenen Jahr ein...“

und wurden nicht in verschiedene Gewichtsklassen eingeteilt.

Der Sport hat sich weiterentwickelt, ist seriöser geworden und bedeutet körperlich sehr hartes Training. Bestes Beispiel für Fleiß ist der A. C. Wals. Die Sportler leben die Weisheit: „Vor den Erfolg hat der Herrgott den Schweiß gesetzt.“

Die sportlich top-fitten Männer gehen mit ihrem bereits 50. Meistertitel (die „Krone“ hat berichtet) in die österreichische Ringergeschichte ein und bringen jetzt, zum großen Erfolgsju-

Die Kalender-Auflage ist auf 500 Stück begrenzt. Da heißt es schnell zugreifen, um sich ein limitiertes Exemplar pünktlich am Neujahrstag an die Wand hängen zu können. Bestellen können das Exemplar bei Mds Onlineshop Service unter ac-wals@mail-dialog.at

So sehen stolze Sieger aus! Sportdirektor Max Außerleitner und Helmut Mühlbacher. ▶



Daniel Einy (Marketing) und Obmann Anton Marchl

Jedermann in Salzburg

... kennt das wohl erfolgreichste Skiteam der Welt: Natürlich die Salzburger! Würden wir als eigene Nation antreten, wären wir unter den Besten. Marcel Hirscher hat das gleich zu Beginn der Saison mit triumphalen Siegen bewiesen. Wenn uns die Wiener Zentralstellen mit

Unser Sportland

immer neuen Steuern und mit ihrer chaotischen Flüchtlingspolitik weiter ärgern, könnte im Jubiläumsjahr 2016 (in dem wir viele Monate „200 Jahre bei Österreich“ feiern) vielleicht die Drohung mit einem Austritt aus dem Verband der Republik helfen!

Dann müsste Rest-Österreich schauen, wo es die vielen goldenen Medaillen herbekommt. Und die Siege bei den Ringern auch.